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Vernier-Village se modernise 

Un terrain d'activités avec des rampes de skate, des ter
rains de foot remis à neuf, des aménagements en zone 30 
km/h, une entrée dans le village refaite ou encore une 
grande école privée. Voici un aperçu des équipements en 
cours de réalisation à Vernier-Village. 
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Vernier-Village se modernise 

U ne fois n'est pas coutume, 
Vernier-Village est en train de subir de 
multiples chantiers en parallele. De 
quoi donner un coup de Jeune au 
cœur de la commune' VOici un aperçu 
des diverses transformations qUI ont 
OU vont débuter. 

Equipements sportifs 

Lorsque les conditions météorologi
ques étalent mauvaises, la commune 
devait fermer les terrains en herbe du 
stade de Vernier-Village. Il en résul
tait que les 18 équipes du FC Vernier 
rencontraient de nombreux problè
mes pour assurer leurs entraînements 
et les matchs. 

Durant l'été, la patience des utilisa
teurs du centre sportif de Vernier aura 

été récompensée. Le terrain de foot
ball B, vieux de seize ans, a eté refait. 
Il était devenu compact, la matière 
dure et l'eau avait beaucoup de peme 
à s'infiltrer 

De même les revêtements des ter
rains synthétiques Junior <D et E), 
également vieux de seize ans, ont été 
remplacés. Ils étalent très usés. Les 
tapis s'étalent élargis aux joints, ce 
qui pouvat provoquer parfoIs des tor
sions de chevilles. 
Enfin, l'éclairage du terrain C a été 
adapté aux matchs en soirées. Le 
crédit en question, s'élevant à 1,785 
million de francs, avait été voté l'an 
dernier. 

Dans le même temps, deux cou rts de 
tennis, pouvant être transformés en 

courts de badminton, ont été rénovés 
au Club de tennis de Vernier. 

Skate-park à Morglas 

L'Idée de créer un • parc d'acilvltés » 

au chemin de Morglas pour les Jeunes 
de Vernier-Village est née durant 
l'automne 2003 suite à une séance 
réunissant tes membres des commis
sions. sécuflté. transports et circula
tion _ et • sociale. jeunesse et petite 

enfance -. 
Une forte délégation de jeunes avai t 
alors été reçue. 

De quoi s'agit-il? Dèsdécembre 2005. 
les jeunes pourront bénéfiCier d'un 
parc avec deux terrains multi-sports 
d'une surface respective de 240 m2 
et 450 m2, un terrain de skateboard 

De nouvelles classes scolaires pourraient être batles demére la V/eille école de la via Caisson 
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de 567 m2 et un pavillon de 45 m2. 
Ce parc. ouvert au public, comprend 
donc un skate-park Imaginé, pensé el 
conçu avec des jeunes de la région. 
,dis se sont bien mobilisés avec l'ap
PUI de la maison de Quartier l'Alibi, 
ainsi qu'avec les architectes. Ensem
ble, ils on! été VOIr un exemple de 
skate-park à Saint-Julien ", relève 
Thierry Apothéloz, le magistrat en 
charge du dossier. Le pavillon, formé 
de deux containers, sera mis en ges
tion accompagnée. Outre un local 
pour de fa musculation et de la musi
Que, J'idée serait aussI d'y Installer un 
cybercafé. _ J'ai envie de développer 

l'accès des ainés aux nouvelles tech
nologies. Un tel cybercafé ouvrirait 
une teUe possibilité ", ajoute-t-il. 
Une association de Jeunes passion
nés d'informatique est actuellement 
en voie de création et serait prête à 
assurer la présence et la formation. 

Des passionnés de modélisme ont 
proposé d'aménager el de gérer un 
terrain pour des courses, la com
mune a réagi favorablement. Il reste a 
définir les horaires. Mais cela se ferait 
dans une 2 phase seulement. 

Précisons que la réalisation du parc 
d'activités ne va pas coûter grand 

chose. Son aménagement devrait re
venir a environ 86 francs Je m2 (sans 
le pavillon), alors que le réaménage
ment de la place du Molard est revenu 
à 542 francs le m2 et que les aména
gements routiers du type zone 30 
reviennent tout de même à 170 francs 
lem2. 

Transports et circulation 

La pose de ralentisseurs et autres 
aménagements typiques d'une zone 
30 va débuter cet automne dans le 
secteur Greube-Vidollets. Ce chantier 
de l'ordre de 300 000 francs est la 
sUite logique de la pétition des habi
tants du chemin de la Greube datée 
d'octobre 2003. Le pénmètre con
cerné par les travaux est compris 
entre la rue du Village, la route de 
Peney et la route du Canada. Il est 
déjà en zone 30, dans la continuité de 
la zone 30 du village. Sauf que la 
signalisation adéquate manquait. 

A ce propos, rappelons l'important 
chantier en cours le long de la route 
de Vernier et de ses abords, afin que 

- VernIer retrouve son village ". Les 
travaux portent sur les canalisations 
en sous-sol et le réaménagement de 
la surface, avec des mesures en fa-

La rêalisatlOn de 54 vII/as a débuté dans le quartier du Canada 

veur des piétons el des vélos et la 
plantation de 60 arbres. 

Aménagement et logements 

Il faut dire que le chantier de la 
Deutsche Schule va s'ouvrir en février 
2006. L'autorisation de construire a 
été délivrée à la mi-septembre. Et la 
direction de récole organise un appel 
d'offres pour choisir une entreprise 
générale. L'école pourrait peut-être 
ouvrir ses portes pour la rentrée 2007. 
Elle pourra accueillir 300 élèves de 
l'école enfantine jusqu'au lycée. Les 

terrains autour de l'école seront amé
nagés sous la forme d'un parc public. 
De l'au tre côté de la route de Vernier, 
le plan localisé de quartier relatif aux 
parcelles Maulini a été adopté. Il 
devrait recevoir j'au torisation de cons
truire définitive d'ici la fin de l'année. 
Plus de 110 logements y seront édi
fiés en deux étapes. A deux pas de là, 
le chantier des huit bâtiments locatifs 
028 appartementsl du chemin de 
Sales édifiés par la Caisse de pen
sions Firmenich sera achevé en 2006. 
Enfin du côté du Quartier du Canada, 
le chantier des 54 villas a démarré. 
De plus, une demande d'autorisation 
portant sur la construction de 4 grou
pes de 6 vi llas en bordure de la route 
de Peney, secteur Vernier-Vidol/ets a 
été déposée auprès du Département 
cantonal de l'aménagement et du lo

gement. - Ce projet nécessitant une 
dérogation au rapport de surface dont 
la décision est de la compétence du 
Conseil municipal, un projet de déli
bération a été déposé et renvoyé en 
commission , lors de la séance du 
Conseil muniCipal du 4 octobre 2005" 
précise Georges Zufferey, Maire. 

Centre de quartier et club des 
aînés 

Le club des aînés actuel se situe sur le 

terrain de l'Ecole Allemande. Rappe
lons que, selon les conclusions de 
l'étude Mer-Habitat de 1999, JI était 
voué à une démolition. Il sera déplacé 
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Au chemin de Sales, huit bâtiments locatifs seront achevés en 2006 

dans la Maison Chauvet-Lullin en at
tendant la construction du Centre de 
quartier au chemin de Poussy, lequel 
devrait être achevé fin 2006. La com
mune est en effet devenue proprié
taire d'une parcelle de 8150 m2 dans 
la cadre du projet Firmenich. Il s'agit 
d'un terrain à destination d'un parc 
public , avec la possibilité de réaliser 
un équipement public d'une surface 
brute de plancher de maximum 300 
m2 et un parking d'une trentaine de 
places. 

Vernier-Village sera donc doté d'un 
vrai Centre de quartier, pouvant ac
cueillir non seulement le club des 
aînés, mais aussi d'autres associa
tions locales, voire des manifesta
tions communales. 

La commune doit recevoir très pro
chainement le feu vert pour cons
truire ce centre au chemin de Poussy. 
Un crédit de 2,11 millions de francs, 
destiné à la réalisation du centre de 

quartieret d'un parc public, a été voté 
par les élus voici quelques mois. 

Ecoles 

En matière d'écoles, Il manquerait 
entre deux et trois classes dans les 
écoles primaires de Vernier-Village 
d'ici 2010 .• Nous avons lancé un 
concours pour un quart de groupe 
scolaire. Mais entre temps, le Dépar
tement de l'instruction publique (DIPl 
nous a écrit pour nous dire qu'en fait 
le besoin serait de huit classes! ", 
raconte la conseillère administrative 
Nelly Buntschu. 

Bref, afin d'y voir plus clair, la com
mission des bâtiments a convoqué à 
la fois les représentants du DIP et du 
Service de recherche qui s'occupe des 
prévisions (SREDl. En fait, le OIP 
affirme avoir besoin de beaucoup plus 
de locaux annexes, pour ta gymnasti
que, pour le parascolai re (GIAP) et les 
classes d'appuis. De quoi doubler 

largement le coût de réalisation des 
futures infrastructures. 

S'il faut bâtir un demi-groupe (huit 
classes), alors il faudra le faire der
rière ta vieille école de la via Caisson, 
sur un terrain appartenant à la com
mune. Par contre , si un quart de 
groupe scolaire suffit, il pourrait être 
édifié sur le terra in de foot situé der
rière la poste du village. 

Jeunes 

Bien que très satisfait de l'excellente 
collaboration entre l'Abarc et l'Alibi, 
Thierry Apothéloz a un souci: • En 
dehors des vacances d'été, nous 
n'avons pas de st ructures proposant 
des activités adaptées aux enfants de 
4 à 10 ans. L'Alibi s'occupe des 10 à 
15 ans et l'Abarc des 15 à 18 ans. Or, 
de nouvelles construct ions dans le 
village vont forcément amener des 
enfants supplémentaires. C'est pour
quoi j'ai demandé à Katja Peccoud 
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(ndlr. en charge du service jeunesse, 
emploi et vie sociale), de mener une 
étude de faisabilité pour voir ce que 
l'on pourrait leur proposer '". 

A part cela, Il faut signaler que depuis 
le début de l'année, un poste de 
travailleur social à 20% a été créé 
pour Vernier-Village. Il s'agit d'une 
Jeune femme. Elle s'est notamment 
occupée de l'opération chaises lon
gues de cet été menée dans le parc de 
la mairie. En ce moment. elle joue le 
rôle de médiateur entre les élèves de 
l'ecote de Poussy et les rivera ms se 
plaignant de nuisances Sonores. Lors
que le skate-park de Morglas sera 
entré en fonction , elle se chargera 
également d'aider à la gestion des 
locaux. 

Petite enfance 

Le futur espace de vie de Vernier ne 
sera pas fonctionnel avant 2011. La 

commune a la volonte de collaborer 
avec la Deutsche Schule pour créer 
une structure qui réponde à la de
mande. Le moment venu, le jardin 
d'enfants sis à Chauvet-Lullin y sera 
déplacé. 

les nuisances sonores de l'aé
roport 

Après aVOir mené un long combat 
relatif aux nombreuses nuisances so
nores subies par une partie de ses 
habitants, la commune oriente son 
action sur la problématique des vols 
de nUIt. On peut se féliciter par ailleurs 
de l'avancement du programme d'in
sonOriSa tion des habitatIOns située 
dans la zone où ta valeur d'alarme est 
attemte. Outre les habitations, l 'Aéro
port international de Genève (AIGl est 
en train de mener des analyses afm de 
s'occuper désormais des ecoles. La 
limite de l'enveloppe budgétaire dis-

ponible n'ayant pas eté épUisée, l'AIG 
escompte étendre son programme aux 
autres habitations concernées, dans 
l'ordre décroissant de la gêne sonore 
subie. 

Culture 

Au niveau culturel, Je village n'est pas 
en reste. Le théâtre en plein air qui a 
lieu tous les deux ans remporte tou
jours un vif sucees populaire. Il faut 
dire que l'ambiance y est particulière
ment conviviale. 

Enfin la première édition du festival de 
World Music a rencontré un beau 
succès avec environ 25 000 visiteurs. 
Il se déroulera à nouveau l'an pro
chain aux mêmes dates, à moins que 
son budget soit refusé cet automne 
par les élus municIpaux. 

Serge Guertchakoff 

Conseil administratü > communications 

Séance du 23 août 2005 

Pétition 
Les habitants de l'immeuble 64, che
mm de l'Etang ont déposé une péti
tion demandant d'être considérés 
comme riverains. Cette pétition est 
transmise au Conseil municipal. 

Séance du 30 août 2005 

Transports 
Le coût de la participation de la com

mune aux travaux d'assainissement 
relatifs à la construction du tram 
Cornavm-Meynn-CERN (TCMCl se 
monte à CHF 17'000.-. En outre, la 

commune devra se déterminer sur le 
nombre d'abris bus pour les arrêts 
Bouchet, Balexert et Avanchets. 

Autorisation de construire 
M. Moutinol, président du Départe
ment de l'aménagement, de l'équipe· 
ment et du logement, nous informe 
qu'il a délivré l'autorisation pour la 
pose d'une antenne de téléphonie 
mobile à l'avenue de Châtelaine, 
malgré l'OPPOsition de la commune. 

Séance du 7 septembre 2005 

Economie de guerre 
Compte tenu de la Situation interna-

tionale actuelle, le Canton a décidé de 
ne pas mettre sur pied de cours pour 
J'organisation de la distribution de 
tickets de rationnement. 

Cite des Avanchets 
Lors du rendez-vous mensuel du 
Maire, le samedi matin, des citoyens 
des Avanchets sont venus se plaindre 
contre le trafic de drogue et la gestion 
des déchets dans la ci té. 

Sécurité routière 
L'OHice des transports et de la ClrCU
lallon (OTC) a préaVisé favorablement 
la pose d'un miroir en face de la sortie 
du cenlre d'entretien de Vernier. 
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Aux habitantes et habitants de la cité des Avanchets 

Halte aux dépôts sauvages ! 

Mesdames, Messieurs les habitants, 

la Communauté des propriétaires 
d'Avanchet-Parc et la commune de 
Vernier sont soucieuses de l'aspect de 
votre cité et de la qualité de vie des 
habitants. 

Depuis de nombreuses annees, la 
commune de Vernier a œuvré afin de 
mettre sur pied une nouvelle infras
tructure de collecte de déchets à va
loriser. Cette mise en œuvre tient 
compte du fait que les propriétaires, 
les autorités et la populat ion sont 
responsables solidai rement de la ges
tion des déchets. AinSI nous contri
buons tous à réduire la quantité de 
déchets ménagers en les triant. soit 
-en consommant juste et en tnant 
utile-. 

Dans cette optique, des containers de 
récupération pour le verre, le pet , le 
papier et le compost ont été mis à 
votre disposition. Ces opérations fonc
tionnent bien et le pourcentage de 
déchets valonsables est en augmen
tation constante, grâce à votre sou
tien . 

Or, nous sommes au regret de consta
ter que les dates prévues pour le 
ramassage des objets encombrants et 
la ferrai lle ne sont pas respectées par 
tous les locatai res. 

En effet , de nombreux dépôts sauva
ges donnent un aspect insalubre et 
nuisent ainsi à l'image de la Cité. 
Cette situation, qui n'est pas toléra
ble, contrevient également à la loi. 

';; 

Par conséquent, nous prions chacun 
de respecter les hora ires et les jours 
de levées conformément au calen
drier qui se trouve dans le guide des 
déchets, distribué dans chaque boite 
aux lettres en début d'année et qui est 
à votre disposition à la mairie de 
Vernier, à la police municipale 
d'Avanchet-Parc ou encore à la Gé
rance centrale. l e site de la Mairie 
vous renseignera utilement ; 
www vernier ch. 

Par ailleurs, nous vous rappelons que 
les sacs d'ordures ménagères doivent 
être déposés dans les récipients pré
vus à cet usage qui se trouvent à 
,'intérieur des locaux poubelles. 

Nous comptons sur votre partictpa
tian afin de redonner un aspect at
trayant à la Cité. 

Il est bien entendu que si dans les 
prochaines semaines aucune amélio
ration n'est consta tée, en particulier 
pour les dépôts sauvages, la com
mune de Vernier se verra alors dans 
l'obligation, le cas échéant. de séVI( 
et d'amender les contrevenants. 

En espérant ne pas devoir appliquer 
cette ultime mesure, nous vous re· 
mercions, Mesdames, Messieurs les 
habitants, de votre collaboration et 
vous transmettons nos salutations 

distinguées. 

Pour la Communauté des 
Propriétaires: 
Maurice GRABER, Président 

Pour le Conseil administratif : 
Thierry APOTHELOZ 
Conseiller administratif 



Conseil municipal > 

Prochaines séances 

Séance extraordinaire lundi 24 octo
bre 2005 à 20h 

Mardi 15 novembre 2005 à 20h30 

le procès-verbal des débats du 
Conseil municipal, ainsi que toutes 
les décisIOns prises. peuvent être 
consu ltés sur notre site Internet 
www.vernier.ch 

Dominik Meyer 
Conseiller municipal, 
membre du parti radical 

Quelle est votre passion ou hobby? 
.. les activités sportives en général. 
tennis, vélo, footing, mais plus par
ticulièrement te sport en montagne, 
tel Que la randonnée à ski, le ski de 
fond et le ski alpin. J'apprécie sur
tout les activités sportives en pleine 
nature. " 

Quel est votre plat préféré? 
.. Le lapin et polenta. Mais j'aime 
de tout. de la bonne cUisine fran
çaise aux plats simples tradition
nels tel que la fondue par exemple. Il 

Quel est votre meilleur souvenir 
d'enfance? 

« La pêche à l'épuisette autour des 
rochers laissés libres par les marées, 
à Saint-Vincent en Vendée, durant les 
vacances d'été. Il 

Décrivez un de vos rêves pour 
Vernier? 
« Poursuivre les initiatives visant à 
requalifier le territoi re communal, 
Vernier a assez -donné,. . Il est indis
pensable de penser aux générations 
futures et d'anticiper l'aménagement 
du territoire de demain, au sens large." 

Quel est votre artiste musical ou 
groupe préféré? 
« Je n'ai pas particulièrement de pré-

férences, mes goûts son t plutôt 
éclectiques, pourvu que l'harmonie 
soit présente. ,. 

Quelle est la personnalité, vivante 
ou décédée, qui a été la plus 
marquante pour vous? 
.. Léonard de Vinci , personnage aux 
facettes mul tiples qui a marqué son 
époque par ses activités tant artisti
ques que comme architecte, cons
tructeur et savant. Il 

Propos recueillis par S.G. 
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Albert Apothéloz s'en est allé 

Alors qu'il s'apprêtait à partir au Ca· 
nada avec son épouse. Albert 
Apothéloz nous a quittés. trop vite, 
pour un voyage d'une autre dl men· 
sion. Né en 1933, celui qui fut pen· 
da nt trente-quatre ans le secrétaire 
général de la commune a commencé 
sa vie dans les alentours du moulin 
des Minoteries à Plainpalals, où son 
père travaillait alors. Puis toute la 
famille déménage route de Meyrin 
lorsque son père se met à son compte 
pour monter une entreprise de trans
ports. le jeune homme SUIt alors son 
instruction religieuse à Châtelaine. Il 
y rencontre Simone, celle qui allait 
partager le reste de sa vie. 

En 1952, une fOIs sa maturité com
merciale en poche, il commence 
comme manoeuvre dans l'entreprise 
pa ternelle. Son entrée au service de la 
commune remonte au 24 janvier 
1955. A l'époque, ils n'étaient que 
deux employés, lesecrétaireencharge, 
Eugène Domenjoz et lui. les 
Verniolans n'étaient Qu'environ 5000 
alors. Il est devenu secrétaire général 
le 1er JUillet 1959, un poste qu'II n'a 
quitté qu'au 1 er janvier 1994 lors de 
son départ à la retraite. 

A cette occasion, voici environ douze 
ans, Albert Apothéloz avait accepté 
de résumer pour nous sa carrière: 
.J'ai eu une camère très Intéressante 
grâce, en quelque sorte, à l'explosion 
qu'a connu la commune entre 1960 
et 1975. Il n'y avait pas le temps de 
sombrer dans la routine. Avec mon 
adjoint Pierre Comtat, rentré en no· 
vembre 1958, nous avons mis au 
point l'organisation de l 'administra
tion que nous connaissons actuelle· 
ment._ Ce grand monsieur a adoré 
son métier. Il connaissait le nom de 

tous les employés de la commune et 
avait toujours un mot pour chacun. 

Albert Apothéloz était un monument 
à Vernier. Il a vu passer pas moins de 
15 conseillers administratifs, dont 
Pierre Pittard: .11 nous a appris à 
bosser. Quand on demandait quelque 
chose, il fallait toujours le Justifier et 
indiquer son coût et son incidence sur 
le budget-. Celui Qui ne fut membre 
d'aucun parti politique, fut par contre 
très actif au sein de l'Association des 
communes genevoises dont il fut se· 
crétaire pendant 25 ans. Il est 
d'ailleurs à l'origine de la création de 
son secrétariat permanent. 

Depuis son départ à la retraite, voici 
près de 12 ans, Albert a beaucoup 
voyagé avec son épouse. Au bord de 
l'océan en France, mais aussi en Afri
que du sud (1998), en Russie (1999) 
et récemment en Égypte. En 2004, ils 
ont fêté avec Simone leur 50 ans de 
mariage. A cette occasion, ils sont 

partis en Bresse avec toute la famille, 
ses trois enfants, ses trois beaux
enfants et ses sept petits-enfants. 

Cet amoureux de la vie aimait par 
dessus tout les contacts humains. 
Chaque jeudi, il retrouvait ses co
painsdu club des jeudistes, un groupe 
de retraités du club alpin. Il faisait 
aussi de la gym chaque semaine, afin 
de se maintenir en forme. Très actif, 
Albert Apothéloz était encore: mem
bre du comité des Maires d'Alors, 
président de l'association des locatai
res de son quartier, membre du co· 
mité de l'Union des retraités de la 
CAP, membre des sauveteurs auxI
liaires, etc. Cet hommesimple, calme, 
aimait lire, écouter de la musique et 
aller au concert ou au théâtre avec 
son épouse à qui la commune pré· 
sente ses plus sincères condoléances, 
ainsi qu'à ses enfants el petits-en· 

fants. 

Serge Guertchakoff 
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deux décennies de succès 

Sous la houlette de Christian Stalder, responsable des bibliothèques de la 
commune, les «salons du livre» vemiolans cartonnent. Coup de projecteur sur 
les vingt ans de la bibliothèque des Avanchets. 

C'était un pari, il est réussi. Pourtant, 
lorsqu'en 1984, Christian Stalder est 
engagé par Vernier pour dynamiser 
les prestations des bibliothèques, la 

tâche s'annonce ardue. A Châtelaine, 
Je coin de lecture est géré par l'officier 
de l'Etat civil et au village par le 
comptable de la commune; aux 
Avanchets, il n'y a qu'un local. mais il 
est vide! 

• Il aura fallu une année complète 

pour tout mettre en place, se souvient 
Christian Stalder. Tout était à faire. 

Car malgré mon expérience. Je n'avais 
jamais eu l'occasion de monter un 

projet de A à Z. li Du coup, le respon· 
sable ira • piquer des idées .. chez 

ses confrères voisins: à Carouge et, 
bien sûr, aux bibliothèques munici· 
pales de la Vil1e afin de proposer un 

système de classement et de range
ment le plus parfait possible. Cela 

reste, vingt ans plus tard, de mer· 
veilleux souvenirs. Ce passionné du 
livre en a encore l'œil qui brille .• A 

cette époque, il y avait beaucoup plus 

de librairies qu'aujourd'hui. chacune 
avec ses spécificités. On savait où 

aller pour se procurer tel ou tel 
ouvrage. » Rapidement, les étagères 

se garnissent. Mais si, à l'ouverture 

officielle, en septembre 1985. on y 

trouve quelque 3000 ouvrages, ce ne 

sont pas moins de 21 000 documents 

qui y trônent aujourd'hui. sonnes venaient le lundi à l'ouverture 
Toujours est-il que dans les jours Qui nous demander de commander les 

suivent l'inauguration, le succès est l ivres dont J'animateur avait parlé! » 

là. Le fait d'être fi; petit» contribue Le travail du responsable et de ses 
sans doute aussi à cette réussite. collaborateurs connaît une petite ré
~ Nous avons toujours voulu êt re volution en 1992 ... Fin i le temps du 

prOChes des gens, atten tifs à leurs papier, tout s'est informatisé à ce 

souhaits et à leurs demandes, pour- moment-là, sourit-il. De t rois fiches 

suit Christian Stalder. Dans les an- pour classer un livre, nous sommes 

nées 80, suite à l'émission Apostro- passés à quelques frappes sur un 

phes de Bernard Pivot. qui était diffu· clavier d'ordinateur. Cela a considé

sée le vendredi, de nombreuses per- rablement simplifié notre travail et 
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limité les coûts .• , Dans la foulée, un 
réseau s'installera entre les Avanchets 
et les bibliotheques de Châtelaine et 
Vermer-Vlliage. 

Ces premières années sont radieuses. 
De plus en plus d'habitants du quar
tier viennent emprunter romans, li
vres de sante, traités de psychologie, 

.. 
C-.. V .. 

. "", 

bandes dessinées, etc. les heures 
d'ouverture s'assouplissent, les ouvra
gessont toujours plus nombreux. Tout 
\/a bien jusqu'au milieu des annees 
90 ... le tiSSU social avait changé 
avec l'arrivee, aux Avanchets, de po
pulations qui n'ont pas de réelle cul
ture écrite. On a tenté de s'adapter en 
contactant des collègues, à Soleure, 

qUI possedaient une bibllothèquespé· 
clallsée dans les langues slaves .• 
Rien n'y fait. les emprunts baissent, 
la frequentation de la bibltotheque 
également. 

Cette pénode est la seule petite omo 
bre au tableau d'une histoire de vingt 
ans globalement très positive. Car, 
depuis. les emprunts sont repartis de 
plus belle. Les immigrés se sont inté
grés. Mieux, d'anciens jeunes lec
teurs des débuts qUI, entre-temps. 
avalent démenagé reviennent à la 
bibliothèque de leur enfance leur pro
geniture dans les bras. 

Bien sûr. informatique oblige. les 
Avanchets se sont adaptés aux nou
velles technologies avec un rayon 
multimédia qUI prend toujours plus 
d'ampleur .• Je dois encore dire, au 
passage, que contrairement à de nom
breuses idées reçues. la téléviSion 
n'est pas concurrente du livre, estime 
Christian Stalder. Depuis qu'il eXiste 
bien plus qu'une seule émission litté
raire, cela a considérablement excité 
l'intérêt des gens pour le livre. De 
plus, de très nombreux écrivains sont 
invités sur des plateaux d'émiSSion 
grand public. Tout cela est plutôt 

positif .• 

Conséquence: en vingt ans le nom
bre de sorties de livres a ete multiplié 
par deux. Concrètement. les éditeurs 
publient plus de choses et diminuent 
les tirages, plus rares sont les auteurs 
qui vendent beaucoup. c Notre tra
vail est devenu plus pointu. On a 
encore mOins de temps que par le 
passé pour lire! • Tout le paradoxe 
d'un blbliothecalre aujourd'huI. 

Robert Michel 
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Les heures du conte t automne 

Contes par Florence Henry Contes par Florence Henry Contes par Claude Fissé 

Mercredis Mercredis Mercredis 

12 octobre 2005 12 octobre 2005 26 octobre 2005 

9 novembre 2005 9 novembre 2005 16 novembre 2005 

23 novembre 2005 23 novembre 2005 30 novembre 2005 

7 décembre 2005 7 décembre 2005 14 décembre 2005 

à 14h00 à 16h00 à 10h00 
Dès 6 ans - Gratuit Dès 6 ans - Gratuit Dès 6 ans - Gratuit 

Venez aux Floralies 2005 
aces verts 

Dans le cadre de la Foire de Genève, les Floralies 2005 se dérouleront à 
Palexpo du 10 au 20 novembre prochain. 

A cette occaSion, les autorités de la 
commune de Vermer, en collabora
tion avec le service des espaces verts, 
ont le plaisir d'jnviter la population 
verniolane à un verre de l'amitié le 
jeudi 17 novembre à 19h00. devant 
son stand. 

Lors de cette SOirée, nous procéde
rons à la remise des priX du concours 
Vernier fleuri 2005, agrémenté par 
les notes de musique de la jeune 
phalange musicale « Fun Phare .. 
dirigée par Mme Michèle LUBICZ. 

Nous espérons pOUVOir compter sur 
votre présence et partager un agréa
ble moment de conviVialité. 

La création du service des espaces verts pour les Floralies Internationales 2002 
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des permanences dans votre quartier 

La caisse maladie, voilà un sujet qui ... 
pourrait rendre malade, tellement le 
dossier est complique mais surtout lie 
à une charge de plus en plus lourde 
pour les menages. 

Les services sociaux, ceux de la Com
mune ou ceux du canton, n'ont pas de 
solution miracle ni de prise sur un 
changement dans la situation actuelle. 
Cependant, tant le service communal 
de .. l'action sociale et des solidari 
tés» que les instances cantonales 
actives dans les CASS (Centres d'ac-

les récents changements concer
nant les médecines parallèles et 
leur couverture, 
la mise à disposition de formulai
res facilitant le changement de 
caisse. 

Les assistants sociaux du service 
communal de « l'action sociale et 
des solidarités » et ceux de l'Hos
pice Générat font le choix de sortir de 
leurs bureaux pour vous apporter ces 
informations : ils vont tenir cinq per
manences dans cinq quartiers diffé-

tian sociale et de san té) desirent au renls de la Commune. 
moins offrir à la population toutes les 
informations utiles, entre autres: 

une comoaraison des tarifs 2006 
de l'assurance de base pour les 
différentes caisses, 

Passez donc vers eux avec vos ques
tions. Ces permanences se tiendront 
dans les lieux indiqués ci-dessous, 
chaque fois de 16h30 à 18h30. 

Conféren débat 

La commune de Vernier invite les aînés de la commune ainsi que tous les 
habi tants intéressés à participer à la conférence-débat su r : 

La prévention et la sécurité des personnes âgées à domicile 
Avec la participation de Monsieur Cédric Humai" de la Brigade d'éduca

tion et de prévention de la police 

mercredi 23 novembre 2005 dès 14h30 
à la grande salle d'Avanchet Salève, rue François Durafour 17 

La conférence sera suivie d'une collation à laquelle tous les participants sont 

invités. 

devant l'arcade sociale 
(18- 20, avenue des Libellules) 

devant le centre commercial et le 
CASS 118- 20, rue du Grand-Bayl 

devant le magasin COQP 

dans le centre commercial 

sur la place de Châtelaine ou 
.. Place Rouge_ 
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muruel a verniolan 

l es Autorités communales vous in· 
forment que les inscript ions pour le 
mérite municipal sont ouvertes. 
Voici un extrait du règlement : 

la commune de Vernier attribue le 
mente verniolan à une ou plusieurs 
personnes, domiciliées sur le terri· 
tai re ou y ayant une activité prépon· 
dérante ou originaires de Vernier, qui 
se sont distinguées, d'une mamere 
exceptionnelle , da'lS le domaine hu· 
mamtal re, artistique, cul turel. sportif 
ou au tres . 

l es candidat-e-s peuvent être des 
personnes individl.elles, des équipes 

ou des groupes de personnes pouvant 
recevoir le mente à ti tre collectif. 
Une commission ad hoc est créée 
pour deSigner la ou les personnes 
méritantes. 

Cette commission se réunit la 3r an
née de la législature afin de sélection
ner les lauréa ts qui seront honorés 
lors d'une cérémonie publique. l es 
déCisions sont prises à la maJonté 
absolue des membres de la commis
sion. Elles sont sans appel. 

l a commission peut décider de ne 
pas décerner de mérite au cours de la 
législature si les candidats ne répon-

Offres d'em loi 
l'administration municipale recherche : 

UN(E) BALAYEUR(EUSE) A 100% 
AU SERVICE DE LA VOIRIE 

Descriptif du poste : 

dent pas aux critères défi nis dans le 
premier paragraphe. 

En principe , le mérite ne peut être 
obtenu qu 'une fois. 

Des formulaires de candidature sont à 
votre disposit ion auprès de la Mairie 
de Vernier, rue du Village 9 , ou peu
vent vous être envoyés sur demande. 

le dossier doit parvenir au : 
Service de la culture et de l'informa
tion de la commune de Vernier, 
case postale 520, 1214 Vernier, 

tél. 022 306 07 80 
jusqu 'au 10 février 2006. 

effectuer le balayage manuel et assister au ramassage de déchets sur le territoire communal 
réaliser divers travaux d'entretien du domaine public 
participer à la pose des panneaux de signalisation routière et aux divers travaux d'affichage 
participer aux opérations de viabilité hivernale et aux activités logistiques des manifestations 

Profil des candidatCe)s: 
jouir d'une bonne constitution physique et être en bonne santé 
avolT conscience de la pémbilité du travail en exténeur 
être motivéCe) à travailler en équipe 

Adressez votre offre avec lettre de motivation, photo, curriculum vitae et formulaire. Demande d'emploi .. , 
au service du personnel de la Mairie de Vernier, case postale 520, 1214 Vernier, jusqu'au 31 octobre 2005. 

Seules seront prises en considération les candidatures adressées avec le formulaire " Demande d'emploi It 

qui peut être obtenu à la Mairie de Vernier ou sur notre site Internet: www.yernjer.ch . 
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Travaux en cours 

Route de Vernier 

le collecteur eau usée et eau claire du 
secteur rue du Vill age, route de Ver
nier et chemin Champ-Claude, sera 
terminé la première semaine de no
vembre. 
Les travaux de raccordement des rive
rains commenceront mi-décembre. 
l'aménagement de la route dans ce 
secteur débutera début novembre. 
la pose du collecteur entre le chemin 
de l 'Echarpine et la raute de Vernier 
(cantonal) débutera la 3e semaine 
d'octobre. 

le pavillon d'information sera ouvert 
1 fois par mois aux dates suivantes: 
les 26 octobre, 30 novembre et 
21 décembre 2005. 

Modérations de trafic 

Plusieurs travaux de modération de 
trafic (zones 30) vont débuter: 
- au chemin des Sellières. ils débute
ront la 2e semaine d'octobre 
- au chemin des Vidolletslchemin de 
la Greube, ils débuteront la 3e se
maine d'octobre 

Des aménagements de zone 30 vont étre instaJ/ês dans le secteur Greube-Vidoffets. 

- à l'avenue Henri-Golay, les travaux 
débuteront début novembre. 
Ces trois chantiers devraient se termi
ner mi-décembre. 

Réfection du rond-point du 
Lignon 

Des travaux d'abattages d'arbres ont 
dû démarrer la 1 ère semaine d'octo
bre. pour des raisons de sécurité. 
les travaux de réfection démarreront 
la 3e semaine d'octobre et se termi
nerant mi-décembre. 
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• 

aux tennis de Vernier et Aïre 

POSSibilité d'abonnement de tenniS ou de badminton pour 1 heure fixe par semaine 

Tanfs et conditions pour la saison d'hIVer, du 22 octobre 2005 au 24 mars 2006. 

location 1 hre/court 
Tarif normal 

Tarif réduit 
Abonnement lb lhre/court 
Tanf normal 

Tanf réduit 

Abonnement Ihre fixe/sem/court 
Tanf heure pleine 

Tarif heure creuse 
Abonnement personnel (annuel) 

Simple senior 
Couple (par personne) 
Rentier AVS-AI 

Adolescent Jusqu'à 18 ans, 
étudiant jusqu'à 25 ans, apprenti 
Enfant jusqu'à 15 ans 

Location lhre/court 
Tanf normal 

T anf rédUit 
Abonnement Il x Ihre/court 
Tarif normal 
Tanl réduit 
Abonnement Ihre fixe/sem/court 

Tarif heure pleine 
Tanf heure creuse 

Courts couverts 

Non chauffés 

13.00 
8.00 

130.00 
80.00 

260.00 
210.00 

Courts cou verts 
Non chauffés 

10.00 
8.00 

100.00 
80.00 

200.00 
170.00 

Courts couverts 

Tempérés 

20.00 
15.00 

200.00 
150.00 

360.00 
310.00 

Courts couverts 

Tempérés 

12.00 
10.00 

120.00 
100.00 

250.00 
220.00 

ver 

Courts extérieurs 

8.00 
6.00 

80.00 
60.00 

330.00 
255.00 
170.00 
120.00 
120.00 

75.00 

- Tarif réduit : enfants jusqu'à 15 ans, adolescents jusqu'à 18 ans, étudiant jusqu'à 25 ans; AVS·Al, apprentis 

(les chômeurs bénéficient du tarif rêduit uniquement a l'heure) 
Couple ; personnes lIlarlées ou VIVant dans le même logement 
Abonnement personnel : en hiver, permet de jouer uniquement sur les courts extérteurs. En simple, les 2 joueurs doivent être en 

possession de cet abonnement SI l'un des 2 joueurs ne le possède pas, il paye CHF 6.-Iheure. En double, les joueurs qui n'ont 

pas l'abonnement payent CHF 5.--Iheure. Pour avoir drOtt au tarif réduit tous les Joueurs doivent répondre aux conditions. 
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La l'Escalade remboursée 

Vous habitez la commune et avez moins de 21 ans? 
Alors courez gratuitement! Les frais d'inscriptions à 
la course de l'Escalade vous sont remboursés. 

En effet, dans le cadre de l'Année mternationale du sport et de l'éducation. les 

autorités communales ont décidé d'accorder la gratuité aux Jeunes habitants 
de la Commune de Vernier pour la course de l'Escalade de celte année. Qui se 
déroulera le 3 décembre 2005. 

Vous pourrez vous faire rembourser les frais d'inscription à la caisse de la 

Piscine du Lignon (route du Bais-des-Frères 30,1219 Le Lignon) du lundi 
5 décembre au lundi 19 décembre 2005, selon l'horaire ci-dessous: 

• lundi , mardi, jeudi et vendredi de 16h15 à 20h00; 

• mercredi de 11h45 à 20h00, 
• samedi de 11h45 à 18h00 
• dimanche de 10h45 à 18h00. 

ntr" n ent en m n 

Dimanche 20 novembre 2005 
à 10 heures, à l'école du Lignon 

Après un échauffemen t avec 

ATHLET1CA, vous irez courir sur 
le pa rcours de votre choix, 
2,5 / 5 ou 8 km, encadrés par les 

animateurs du Stade Genève. 
A votre retour, après les étire
ments, la commune de Vernier 
vous offrÎra une petite collation, 

tout est gratuit et sans inscrip

tion . 

VENEZ NOMBREUX 

Recu 
, 

Déchets encombrants 

Mardi 1er novembre 2005 

Déchets métalliqyes 
Jeudi 3 novembre 2005 

Déchets yalori$és 

Dans les immeubles équipés du 

système de containers différenciés 
PET : lundi, mercredi, vendredi 
PAPIER: lundi, mercredi, vendredi 

VERRE: Jeudi 
ORGANIQUES ,mardi 

• Renseignements: 
Centre d'entretien de Vernier, 

tél. 022 306 07 00. 



L'ecole de s 

Des cours de ski alpin pour enfants de 
8 à 16 ans (débutants, moyens, avan
cés) sont organisés par le service des 
sports en collaboratfon avec l'Ecole 
Suisse de ski Genève. Des moniteurs 
Jeunesse et Sport, professeurs de ski 
- degré 3, Instructeurs suisses de Ski, 
onlla mission d'instruire et de perfec
tionner les élèves. 

Périodes ( à choix) 
1ère période: Il janvier, 18 jan

vier. 25 janvier, l !l février 2006 (4 
mercredis) 

2ème période : 8 février, 15 février, 
1'" mars, 8 mars 2006 (4 mercredis) 

Ecole de ski alpin 2006 

Bul letin d'inscription 

Niveau 

o 
o 
o 

pour les 8-16 ans 

lieu : 
SAINT·GERVAIS 
(France / Haute Savoie) 

Prix par période : 
CHF 220.- tout compris (transports, 
leçons de ski, remontées mécaniques, 
repas Chaud) 

Pour tous renseignements et 
inscriptions, s'adresser au 
Service des sports, 
Route du Bois-des-Freres 30 
121 9 Le Lignon 
tél. 022 306 07 70 (le malin). 

1"' période (délai de paiement 4 décembre 2005) 

2ème période (délai de paiement 15 janvÎer 2006) 

Débutant 0 Moyen 0 Avancé 

Elève Nom ................................................ Prénom ............. ............................. ...... .. 

Date de naissance ........................... .. o Fille 0 Garçon 

Représentant légal Nom ................................................ Prénom ................................................. . 

Adresse ................... ......................... N° ........................................................ . 

NPA ................................................. Localité ............... ... ............................. .. . 

Téléphone Privé ................................ Prof ...................................................... . 

En signant la présente formule d'inscription, le représentant légal de l'enfant déclare que celui-ci est assuré contre les 
accidents et décharge la commune de Vernier de toute responsabilité en cas d'accident. 

Lieu et date: Signature: ........................................... .. 
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à l'EVE Bourquin 

Au numéro 68 de J'avenue de Châte
laine, Je nouveau bâtiment de la com
mune de Vermer abrite depuis le 29 
août 2005 l'Espace de Vie Enfantine 
Bourquin. Ce dernier accueille le Jar
din d'enfants mais également deux 
nouveaux types d'accueil : 

Lundi etJeudl de Bhoo à 12h00 et de 
13h30 à 17h30 

Pour tous les enfants de la naissance 
JUSQu'à 6 ans accompagnés d'un pa
rent , d'un membre de la famille ou de 
la famille d'accueil. Une Inscription 
préalable n'est pas nécessaire et 
aucune restriction d'accuei l n'est im
posée, toutefois le groupe se doit de 
respecter son harmonie et son envi
ronnement. 

L'adulte accompagne l'enfant et en 
est responsable. 

C'est un lieu d'échange, de socialisa
tion et de rencontres dans un espace 
conçu pour radulte et l'enfant. les 
éducatrices proposent de nombreu
ses activités tout au Jang de l'année 
telles que des bricolages, de la pein
ture, de la musique ou encore de la 
cuisine. 

programme des l'OIS 

Lundi 24 octobre 2005 
rondes el chansons 

je saute ... je rampe ... 

Jeudi 27 octobre 2005 
guitare et chansons 
le grand parcours du petit tram 

Jeudi 3 novembre 2005 
comptines et chansons 

peinture 

lundi 7 novembre 2005 
chantons avec la guitare 
jeux d'eau 

(programme detaille sur demande) 

Mardi et vendredi de BhOO à 12h00 
et de 13h30 à 17h30 

14 enfants dès 18 mois JUSQu'à 5ans 
sont accueillis pour minimum 1 heure 
et maximum 4 heures. 

Les parents doivent Impérativement 
réserver au 022/306 06 85 la veille 

enfan 

de l'accueil, salt les lundis et Jeudis, 
entre 09h00 et 12h00. 

La Halte-Garderie a trois particulari
tés essentielles qui la différencie du 
jardin d'enfants: 

Elle offre la possibilité aux pa

rentsde confier leurs enfants pour 
une garde occasionnelle. 

les horaires sont souples et 
s'adaptent aux besoins ponctuels 
des parents. 

Les activités sont diversifiées et 
conviennent aux différents âges. 

Il est Important que l'adulte prenne te 
temps d'accompagner l'enfant dans 
son nouveau cadre. 
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305 ans trOl 

Trois Verniolans se partagent le privilège d'avoir un siècle ou plus. 
Petit hommage à Suzanne Haubrechts, Juliette Ryser, Louis Arm à travers 
plein de souvenirs qui se bousculent. 

Depuis un siècle. que de change
ments ! Cette pérIOde de l'humani té 
restera sans aucun doute dans l'his
tOire comme J'une des plus fertiles en 
revolutlons de toutes sortes. Ces cent 
années auront connu un nombre ab
solument Incroyable d'inventions, de 
progres mais aussi, hélas, de catas
trophes. Imaginez que les personnes 
nees au tout début du XXe siècle 
auront découvert l'aViatIOn, l'électri
cité et l'eau courante à domicile. le 
téléphone. la téléVision, Internet, le 
transistor, deux guerres mondiales et 
la bombe atomique ... une liste loin 
d'être exhaustfve. TrOIS Verntolans de 
naissance ou d'adoption ont connu 
tout cela: Suzanne Haubrechts 

(1905), Juliette Ryser (1902) et Louis Juliette Ryser, la doyenne des Vernio/ans, aura 103 ans en décembre prochain 
Arm (903). 

BIen sûr, la santé de ces trois cente
naIres n'est pas la même. Chacun, 
aussi, aura été inéluctablement tou
ché par la perte de proches. Des 
événements malheureux qui mar
quent. Et tellement de souvenirs qu'il 
leur est devenu assez difficile de faire 
le tri dans une mémoire si remplie. 

BIen qu'a·leule absolue, elle aura 103 
ans le 27 décembre prochain, Juliette 
Ryserestà la fOIS la plus vive et la plus 
alerte. Lorsqu'on lui demande, par 
exemple, comment elle a accueilli la 
construction des Avanchets, elle qui 
habitaIt juste à côté, elle répond: 
• Depuis ma maison, je ne VOIS 
pas les immeubles ! • Sûr que la 
demeure familiale du chemin des IriS, 
construite par son papa en 1911, est 

bien cachée derrière une jolie végéta
tion. A cette époque, ce fut d'ailleurs 
la seule maison du quartier. Autour il 
n'y avait que des champs et des 
vignes .• J'allais à l'école à Châte
laine, à pied. Les matinS et les SOIrs 
d'hiver, le concierge de l'école allu
mait des réverbères à pétrole pour 
que nous pUISSIons nous repérer .• 

Plus tard, Juliette devient couturière. 
Chaque jour elle descend à la Servette 
à bicyclette .• Il n'y avaIt nI trottoirs 
nI voi tures, ce n'était pas 
dangereux comme aujourd'hui ., se 
souvient elle. Au début du XXe s:ècle, 
la grande majorité des Genevois se 
déplace â vélo. Suzanne Haubrechts, 
elle, est d'ailleurs surnommée 
• Coppi. par ses amis! Ensuite ce 

sera la première, puis la seconde 
guerre mondiales. De très mauvais 
souvenirs pour Juliette qui se rappelle 
des tickets de rationnement: 
• C'était long, surtout la deuxième, 
on n'en voyaIt pas la ftn. Il y avaIt 
plein de restrictions .• Paradoxale
ment, Suzanne dit volontiers que ce 
fut, malgré tout, une bonne pértode 
dans sa vie personnelle. Ellequi aimait 
tant danser, se trouvait plein de cava
liers: les internés américains! 

Les changements architecturaux? 
Les grands chantiers? • Rien ne m'a 
spécialement marqué. Vous savez, 
tout n'arrivait pas du jour au lende
main, on a eu à chaque fois le temps 
de s'habituer .• Elle est comme ça 
JulIette Ryser, philosophe et déta-



chée. Sa presquecontemporame, Mlle 
Haubrechts, l'est aussi -la sagesse de 
l'âge sans dou:e - elle qui ne s'est 
jamais mariée car, dit-elle, u j'ai eu 
beaucoup d'amoureux, mais j'ai tou
jours préféré rester libre! » 

Les souvenirs se mélangent sûrement. 
Les plus récents sont logiquement les 
plus vivants. Pour ses cent ans, Ju
liette a reçu des autorités un bouquet 
de fleurs mensuel pendant une an
née. Suzanne a elle choisi de survoler 
la rade en hél icoptère. C'ètait en avril 
dernier. Elle ne parle que de ça et 
n'attend qu'ure chose: refaire la 
même balade ... pour ses 110 ans! 

Robert Michel 
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Pour ses 100 ans, Suzanne Haubrechts a choiSI un vol en!!~~ 

Un arrière-grand-père heureux 
~ Je me sens bien, je ne perds pas 
tout à fait la tête ... louis Arm, né le 
29 juin 1903, est modeste et manie 
l'autodérision avec délectation. Con
fortablement installé dans un appar
tement au Lignon avec sa concubine, 
de presque vingt ans sa cadette, ce 
natif de la Chaux-de-Fonds pourrait 
figurer dans le livre des records: n'a-t
ii pas condui t sa voiture jusqu'à 99 
ans et rempli tOUle sa <c paperasse .. 
seul jusqu'à 100? Depuis, c'est plus 
difficile. A presque toutes !es ques
tions, il répond par: <c Oh ! Je ne 
m'en souviens plus! .. Il se rappelle 
toutefois son arrivée à Genève. C'était 
peu après la Prem!ère guerre. Il est 
venu trava iller comme mécanicien 
horloger. <c Un cousin germain m'avait 
dit de venir .. , précise-t-il. Louis avait 
à peine vingt ans et il n'est jamais 
reparti , mais il a gardé de ses origines 
de la Tchaux une petite pointe d'ac

cent. 
Aujourd'hui la vie s'écoule paisible
ment, sa mOitié s'occupe des courses 

jamais la télé avant le soir - <c sauf 
lorsqu'il y a des matches de foot .. -
et monsieur lit encore le journal, sans 
lunettes s'il vous plalt. • Autrement 
je me repose beaucoup, explique 
Louis. De temp~ en temps mon fils 
vient nous chercher pour une balade, 
depuis que je ne conduis plus ça me 

manque.» 
Un bonheur simple, deux enfants, 
des petits-enfants et de nombreux 
arrières-petits-enfants, les fêtes de 
famille le comblent. Surtout à Noël. 
lorsque tous sont présents. Commen t 

ne pas lui en souhaiter encore de 
nombreux? 

R.M. 

et du ménage. le couple n'allume Monsieur Arm et sa compagne vivent paisiblement dans leur appartement 



MARTIN Antonio 

Technicien en 
électroménager 

Vente & dépannage 
toutes marques 

Tél. 022 / 7974992 
Natel 079 1 638 73 41 

VBC Etoile-Genève 

Activités adultes 
Renseignements 
Olivier Favre, 022 347 50 10 

1 équipe masculine 
en 1ère ligue nationale 

3 équipes évoluant 
dans le championnat relax: 
1 équipeféminine et 

2 équipes mascul ines 

Consultez notre site: 
www.vbcgeneve.net 

CABINET COMPTABLE 
Gérard CORNU 

COMPTABILITÉ, 
artisans - indépendants - PME/PMI 

Conseils - Secrétariat 
Déclarations d ' IMPÔT 

61a chemin des Sellières - AIRE 
Case posta le 75 - 12 19 LE LIGNON 

Volleyball 

If PERRITAZ S.A. 
G Y I 'SER I E - PEINTUR E - l 'A l'l E MS l'I-: INTS 

174, route de Vernier 
1214 Vernier 

0223411954 
0223414733 

Le VBC Etoile-Genève propose une activité sportive 
- pour les jeunes âgés de 8 à 21 ans 
- pour les adultes 

Activités jeunesse 
Renseignements: Jean-luc Oestreicrer, 022 797 51 97 ou 078 797 51 97 

Garçons 
nés en 1986·87 
lundi 20h-22h - Ecole de Liotard 
mercredi 18h-20h - Ecole des Ouches 

Garçons 
nés en 1988-89-90 

lundi IBh-20h - Ecole de Liotard 

mercredi 18h-20h - Ecole des Ouches 

Garçons 
nés en 1991 -92 

mardi 18h-20h - Ecole de Liotard 
jeudi 18h-20h - Ecole des Ouches 

Filles 
nées en 1988-89-90-91 ·92 
lundi et ieudi 18h-20h 
Ecole des Ouches 

Filles et garçons 
nés en 1993-94-95-96 
mardi et vendredi 18h-20h 

Ecole des Ouches 

Cotisation annuelle , CH F 150.-

Les 3 premiers entraînements sont 
gratuits et sans engagement. 

Nouveau: 6' spécialisée 
Classes du CYCLE et 
10' degré préprofessionnel 

paramédical ou.n ~ . . .... , 
economle '" ~o~,~ \9~" 

Cours d'appui .. 
Vous lelSMfH le bruit • l's.rté~r et VOIN lnt«Ieur 
n'sn Mn que plu • .. bIe.. 

Français pour étrangers 
Secrétariat médical ___ -.. ,,,. 
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La lutte contre l'insécurité passe notamment par un 
Observatoire de la sécurité Il pour mieux voir pour 
mieux prévenir et mieux contenir Il 

Le groupe socialiste a déposé pour le conseil municipal du 4 octobre 2005 une motion demandant 
la création d'un observatoire de la sécurité et de la tranquillité publique sur la commune de Vernier. 
La publication de statistiques sur la délinquance ne doit plus être, quelque soit son contenu, 
l'occasion de polémiques d'autant plus regrettables que les Verniolans attendent des réponses 
rapides et adéquates. La majorité de droite et l'UDC vont-ils soutenir ce projet' 

Cet observatoire local de sécunté et 
de la tranquillité, permanent, par 
nature indépendant et pluridiscipli
naire, inspiré du modèle de la Ville de 
Lausanne, prendra en charge la col
lecte et la centralisation d'informa
tions rela tÎves aux infractions et inci
vilités sur la commune et sera égaie
ment un instrument de travail, de 
mesure et de collaboration par exem
ple pour les instances de notre contrat 
de quartier au Lignon ou des Assises 
aux libellules. 

Sa mission consisterait, d'une part, à 
réaliser des études, des suivis sur 
une problématique demandée par la 
commune ou une instance parte
naire telle qu'un contrat de quartier, 
et d'autre part, à élaborer et à syn
thétiser des statistiques conduisant 
à établir 1 ou 2 fois par année un 
bilan chiffré et commenté sur l'état 
de la sécurité dans les différents 
quartiers et sur l'ensemble du terri
toire communal. Ce bilan servira de 

Concernant les statistiques, les infor
mations collectées porteraient, par 
exemple; 
• sur les crimes et délits enregistrés 

par les services de police (mains 
courantes et plaintes relatives au)( 
atteintes aux biens, au)( person
nes, à la sécurité routière, stupé
fiants, faits contraventionnels en 
matière de tranquillité publique) j 

• sur les faits signalés en milieu 
scolaire (violences, rixes et don
nées chiffrées concernant l'absen
téisme scolaire) ; 

• sur les Incivilités recensées par les 
régies et les concierges, les trans
porteurs, les commerçants, les hô
teliers, les responsables d'espa
ces et équipements publics, les 
organisateurs de concerts. 

les actions menées sur le terrain 
nécessitent des diagnostics fiables et 
continus, ainsi que des données chif
frées précises et indiscutables de l'évo
lution de la délinquance et du senti-

base à la formulation de propositions ment d'insécurité sur l'ensemble de 
concrètes à l'autorité politique. notre commune ainsi que dans nos 

cinq différents quartiers. l 'observa
toire pourrait également s'associer à 
différentes démarches de diagnostic 
local de secunté initiées récemment 
par les autontes cantonales. 

Parallèlement à ce projet. une autre 
motion socialiste a été déposée pour, 
enfin , réaliser une amélioration subs
tantielle de l'éclairage des chemine
ments publics et privés notamment 
aux Avanchets par la signature de 
conventions d'entretien entre la com
mune et les différents propriétaires 
fonciers. 

Le texte CI-dessus est place sous fa responsablflté de ses auteurs et n'engage nuflemenl la Commune de Vernier 



Ecole primaire : le retour 

Il Y a des combats qui valent la peine 
d'être menés, Quitte à tes perdre. Et il 
Y a ceux Qu'il faut gagner à tout prix. 

La lutte pour les notes à J'école est de 
ceux-là. Souvenez-vous: à j'automne 
200 l, le mamtien des notes figurait 
parmi les promesses électorales des 
radicaux. Aujourd'hui, la victOire est 

aCQuise. 

Cela n'allai! pas de soi. Car pour 
paraphraser le Rodrigue de Corneille. 
nous partîmes bien seuls. l es libé
raux n'écoutaient ni leur cœur, ni leur 
raison, et encore mOins leur base. Les 
socialistes, après avoir fait taire les 
derniers dissidents républicains dans 
leurs rangs, suivaient les yeux clos le 
diktat des syndicats. 

Comment donc se fait-il que, par un 
prompt renfort, nous nous vîmes troiS 
mille en arrivant au port ? 

Dés 2002, les radicaux déposaient et 
faisaient voler la motion 1442, qui 
réclamait un moratoire sur les réfor-

tian refaire J'école (ARLE). 
Une initiative qui a récolté, rappe
lons-Je, 28'000 signatures en quatre 
mois. 

Un record. 

Cette initiative a surtout contraint 
les pOlitiques à se préoccuper de 
l'école. Nous avons alors assisté à 
des conversions spectaculaires. 
Le DIP d'abord, qui avait voulu éten
dre la rénovation à toutes les écoles 
sans passer devant le Parlement. Le 
lancement de l'initiative l'a contraint 
à reconnaître qu'il faudrait modifier 
la loi. 

Mieux: l'extension de la rénovation, 
promise pour 2001, a d'abord été 
retardée d'un an, puis de deux, puis 
totalement gelée. 

En attendant que le DIP se décide à 
présen ter un projet de loi - promis 
pour la fin 2002 - les radicaux ont 
continué de livrer batai lle. 

mes et le relou r des notes. En 2003, Toujours seuls, bien sûr. Le 16 juin 
les radicaux décidaient de souteni r 2004, nous déposions notre projet 
l'initiative populaire .. pour le main- de loi. 
tien des notes à l'école» de l'Associa-

» .. anis pollliqlll!S 

En septembre 2004, Charles Beer 
présentait son contre-projet, qui 
reformulait les objectifs de la rénova
tion et inventait les notes .. Canada
Dry _. Vous savez: le goût des notes, 
l'odeur des notes, mais ce ne sont pas 
des notes. 

Finalement. mi-mars, l'entente gene
voise dépose un contre-projet. Repre
nant l'ensemble des revendications 
radicales, intégrant la motion 1442. 

Cet accord scelle la victoi re du groupe 
radical. Soudés, documentés, volon
taires, douze députés privés de relais 
au Conseil d'Etat ont renversé la ma
jorité dans ce canton. 

L'école est sauve et le bon sens va 
gagner! 

Qui pourrai t faire la fine bouche? 

L'école vous intéresse et vous vou
driez vous faire entendre, n'hésitez 
pas à nous écrire par courrier ou par 
mail. 

Le comité de l'ARV 

Le texte CI-dessus est place sous la responsabilité de ses auteurs et n'engage nuffemenl la Commune de Vermer 



,. Pill1b pobliq~ ) \k ,1"."'" l,'!'" 

ITBÉRAL 

Bilan à mi-législature 

En présentant dix candidats pour 
l'élection du Conseil municipal et un 
candidat au Conseil administratif, le 
parti libéral s'engageait à défendre 
des options qu'i l a traduites dans ses 
actions depuis 2003. 

Environnement et aménage
ment du territoire 

Dans leur programme les libéraux 
annonçaient Qu'ils défendraient la 
zone de villas et les zones de verdure 
et qu 'ils lutteraient contre les nuisan
ces. 
Ainsi. ils se sont opposés. par exem
ple, à l'implantation dans la zone des 
Communs de nouveaux dépôts. 
l ors de l'étude du nouveau plan di
recteur de la commune, sous l'impul
sion du conseiller administratif Geor
ges Zufferey ils ont œuvré pour que 
les autres partis prennent en compte 
le concept de qualité de vie des habi
tantes et des habitants et ne sacrifient 
pas les Verniolanes et les Verniolans 
à toutes les velléités des autorités 
cantonales. 
En matière d'environnement, les libé
raux, en accord avec leur conseiller 
administratif, entendent poursuivre 
leur engagement pour la préservation 
des jardins familiaux, dans la mesure 
où le besoin d'équipements publics 
n'est pas indispensable, 
Ils ont rappelé, lors du 75" anniver
saire des jardins familiaux de Villars, 
que le gel d'un projet par le DAEL et 
son chef, le conseiller d'Etat laurent 
Moutinot, ne préserve pas les utilisa
teurs des jardins d'un bétonnage pro
grammé. 

Finances 

Grâce à l'action volontaire du respon
sable des finances et de l'administra
tion, Georges Zufferey, menée en col
laboration avec le Conseil admlnistra
IIf et l'ensemble des responsables de 
seMees, la commune a été gérée 
avec rigueur. les investissements 
n'onl été consentis que lorsqu'ils ré
pondaient à des besoins pressants de 
la population verniolane, à l'excep
tion des dépenses inconsidérées con
senties pour la réfection de la route de 
Vernier, dépenses que les libéraux 
ont refusées. Cette gestion a permis 
de réduire de plUSieurs millions la 
dette de la commune, qui reste ce
pendant toujours trop lourde. 

Sécurité 

Pour lutter contre le malaise et la peur 
des Verniolanes et des Verniolans 
face à l'incivilité et à la violence, 
Georges Zufferey, appuyé par le groupe 
libéral au Conseil municipal, a réa
lisé. avec ses COllègues du Conseil 
administratif, un contrat de Quartier 
Aire - Le Lignon. Ce contrat est entré 
actuellement dans sa phase opéra
tionnelle. 

Action sociale et petite enfance 

Les conseillers municipaux libéraux 
ont soutenu Georges Zufferey dans la 
poursuite d'une démarche de proxi
mité afin d'apprécier objectivement 
les besoins de la population et d'y 
répondre avec les moyens à disposi
tion. 
Une partie des habitants de la com-

mune exprime des besoins dans le 
domame social ; les libéraux n' igno
rent pas ceux-ci mais Ils restent at
tentifs aux éventuels doublons des 
prestations communales avec l'ac
tion cantonale en la matière. 
Dans un souc i de transparence et ne 
voulant pas voter, la tête dans le sac, 
ces crédits toujours plus importants, 
tes libéraux ont contraint le Conseiller 
administratif socialiste à expliquer plus 
cla irement sa politique sociale en 
amenant le magistrat à définir des 
priorités dans les actions qu'il enten
dait entreprendre. 

Conclusion 

le bien des habitantes et des habi
tants de Vernier reste une préoccupa
tion essentielle des libéraux dans leur 
action politique. 
Pour atteindre cc but, ils proposent 
une politique rigoureuse en matière 
financière. des économies dans l'af
fectation des moyens à disposition, 
une transparence dans la gestion des 
différents dicastères. 
En effet, sans finances saines, une 
commune ne peut assumer une quel 
conque politique dans le domaine 
social , culturel ou sportif. 

Rémi Jéquier 
Chef du groupe libéral au CM 

LES LIBERAUX DISENT CE QU'ILS 
FONT ET FONT CE QU ' ILS DISENT 

Le texte cI-dessus est placé sous la responsabilité de ses auteurs et n'engage nullement la Commune de Vernier 
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Fondation des Maisons Communales 
de Vernier 
Connaissez-vous la FMCV ? Permet
tez-mOI de vous la présenter bfléve
ment. la Fondation des MalsonsCom
munales de Vernlergere et administre 
le pat ri morne des immeubles, pro
priétés de la commune de Vernier. 
Quelques chiffres: 

• 6 bâtiments (Av. Henri-Golay 22 
- 28 - Rue du Village 3 et 28 -
Chemin des Myosolls 10 à 12 -
Chemin de Poussy 30 à 36 et 38 à 
44, 

• CHF 67'185'OOO.--de valeur im
mobilière el CHF 4'121 '676.-de 
valeur locative annuelle, 
• 197 appartements. 286 places de 
parc, 25 boxes, 345 m' d'arcades, 
81 m' de dépôts et 4 bureaux. 

Premier constat, notre FondatIon est 
déja bien présente sur Vermer mais 

pas assez à mes yeux. Dans le ma
rasme du logement que connait 
aujourd'hui Genève, la FMCV dOit 
tenir une place prépondérante et 
novatrice afin notamment de permet
tre à nos Jeunes de rester dans notre 
Commune. Pas question de spécula
tion ni d'état providence, la FMCV 
offre et dOit pouvoir offrir d'avantage 
de logements à des loyers accessi
bles. 

Deuxième constat, le nerf de la guerre 
est manifestement finanCier mais pas 
seulement. La FMCV et son Conseil 
sont ISSUS de décisIOns politiques 
communales. Pour atteindre son but, 
il est nécessaire Que la FMCV dé
passe, transcende les clivages Qui 
secouent malheureusement notre can
ton et qui le pousse dans un immobi
lisme crasse. Son Conseil dOl! être 

soudé dans la recherche de solutIOns 
innovatrices. 

Elu en 2004 Président de son 
Conseil, Je m'appliquerai à tonifier, 
dynamiser notre Fondation afin d'en 
faire un outil performant au seNice 
des habitants de Vernier, Je sais pou
VOir compter sur un Conseil qui par
tage cette optique et je m'en réjouis. 

Je sera i également attentIf à ce que 
notre population soit régulièrement 
informée de l'avancement de nos tra
vaux pour mieux faire connaître la 
FMCV. 

Guy Anderegg 
Président du PDC-Vernier 

Renaturation du Nant de la Noire 
le Nant de la NOire a fini sa rena
luratlDn ! Artisan du développement 
de ce projet de longue haleine, le 
PDC se réJOUIt que notre Nant ait 
pu retrouver forme et un ciel ouvert 
jusqu'à son embouchure dans le 
Rhône (chemin du Moulin-des
Frêres). 

Merci à loutes celles et ceux qui ont 
permis de faire mentir les impénitents 
pessimistes en venant à bout de tau· 
les les difficultés - et il y en avait - de 
ce projet. 

N'hésitez pas à vous balader pour le 
redéçouvrir et profiter des berges du 

Rhône pour poursuivre la flânerie. le 
bois de la Grille est aussi à deux pas ... 
Voilà une excellente occasIOn de par
coum une facette enViée de Vernier 
en se faisant du bien, 

Yves Magnin 
Président Commission Génie civil 

magnin@etlJde2rotlssefle.ch 

Le texte CI-dessus est place sous la responSiJblllté de ses auteurs et n'engage nullement la Commune de Vernier 
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L'Echo de Verni sur la « Grande Roue» 

Octobre 2005. C'est aUJourd'huI Que 
le nouveau défi de votre tfOUpe com· 
munale prend son plein essor. 

C'est dans l'actualité des actIVItés de 
votre commune que les comédiens du 
• Théâtre de Vernier~ fondent les assi
ses de ce Que sera leur spectacle du 
printemps 2006. 

Sous la houlette de Jo Excoffier, les 
répétitions ont commencé. Etvosamis 

de ta scène des Ranches, tes Nicole 
Good. Marylou Besson . Patricia 
Picchrottino. Alain Rameau, Roger 

Délez et d'autres encore ont pris le 
chemin du local que la commune met 
â leur disposition. 

C'est que -la Grande Roue-, de Vaclav 

Havel, est une oeuvre forte et puis

sante, ancree dans les eaux tumul· 
tueuses des années 70-80. C'est l'épo
Que agitée du .prlntemps de Prague. 
(1968), de .Solidarnosc • (1980). 
C'est la période de soulèvements des 
pays du bloc communiste, celle où 
Havel, après avoir été élu président 
de la République tchécoslovaque de
viendra, après sa démission, prési
dent de la toute nouvelle République 
tchèque. 

On retrouve dans. La Grande Roue
toute l'atmosphère ambigue générée 
par la lutte pour le pouvoir, les noyau
tages, les influences occultes devant 
lesquels ,'homme honnête doit savOir 
courber l'échine avant de pouvoir se 
redresser pour tenter quelque chose. 

L'actualité présente de la troupe, c'est 
cela. Mais aussi la conception, la 
préparation et la réalisation du décor 
Que va réaliser François Capt , un pur 
Verniolan. C'est ce dont nous essaye
rons de vous parler dans notre pro
chain billet. Car cela, c'est aussi la vie 
et l'existence de votre commune dont 
le coeur bat au rythme des activités 
de ses sociétés. 

Vous pouvez aussi avoir de nos nou
velles sur notre site internet: 
www lOf KA ch/theatrevernier 

Albert MORARO 

Causerie autour l'accordéon 

Le 28 novembre prochain aura lieu 
dans notre commune un concert ex
ceptionnel de Jean-Louis NOr ON , 
accordéoniste français de renommée 
mondiale. 

Si vous avez toujours voulu en con
naître plus sur l'accordéon, si vous 
déSirez tout savoir sur les possibilités 
de l'accordéon électronique, SI vous 
adorez t'accordéon ou le détestez roya
lement, nous vous inVitons â venir 
assister à ce concert-causerie qui 
aura lieu dans les locaux de l'Avenir 
accordéoniste â 

19 heures à l'école de Châtelaine. 
ch. des Eglantines, CHÂTELAINE 

(à côté du Pont de l'Ecu, proche de 
Balexert et des Avanchets) 

Une verrée vous sera offerte en fin de 
concert et vous aurez la possibilité de 
vous offrir le dernier double CD de 
Jean-Louis et d'essayer un accordéon 
si le cœur vous en dit !! 

Entrée gratuite! 

• Mercredi 2 novembre 2005 à 19h 
Audition à la Maison Chauvet-Lu llin 
(Vernier) - entrée libre 
• Lundi 28 novembre 2005 à 19h 

Concert Causerie à l'école de Châte-

laine - en trée libre 
• Samedi 17 décembre 2005 à 17h 
Concert de Noël au Temple protes
tant (Vernier) - entrée libre 

Présidence, direction école 
Sylvie Bossi-Pahud 
tél 022 782 05 89 ou 
079 682 97 59 
sbophd@bluewin ch 

Direction des orchestres 
Daniel Cloux, tél. 021 8254009 ou 
0787445071 
www baiana-spljt ch 



Les 30 ans 

Il faisait une bise à ne pas mettre un 
caméra man dehors ce samedi 17 sep· 
tembre. 
La veille encore, c'étaill'inquietude ... 
viendriez-vous ? Ne viendriez-vous 
pas? Vous êtes venus ... et la Fête fut 
belle! 
Merci pour cela. 

Les Anciens membres, les habitants 
de la Cité Multicolore, les Verniolans, 
les ASsociations, les Autontés Com
munales, les Amis ... vous éllez tous 
là. Regardez-vous! Vous êtes ma
gnifiques ! 

Les participants a fa fête des 30 ans 

Lorsque nous avons envisagé de com
mémorer notre 30~ anniversaire, nous 
savions que nous n'avions pas les 
moyens de faire une « grosse bas
tringue _, Ainsi. très vite , l'idée s'est 

imposée de faire quelque chose de 
simple, De simple. OUI mais qUI de
vrait marquer les espri ts, Et tout 
d'abord, qui allions-nous inviter? Les 

votre teleVl Ion 
3 

Avanchésiens. témoins des balbutie
ments de nos Aînés. oui mais en
core? Les Verniolans et les Assoc ia
tions communales pour les remercier 
de nous être fidèles, oui mais en
core? Les Autorités mUnicipales et 
administratives communales, pour les 
remercier de leur soutien indéfecti
ble, oui mais encore? Eh bien juste
ment, nos Aînés, nos anciens mem
bres! Les pionniers! Eux sans qUI 
nen n'eut été possible, sans qui nous 
ne serions pas là, 30 ans plus tard , 

En effet. il ne faut pas s'y tromper, 

c'est grâce à l 'esprit Visionnaire des 
uns, à la « folie des grandeurs _ des 
autres que nous sommes encore et 
toujours là ! D'eux nous avons hérité 
la passion. leur gram de folle coule 
dans nos veines, Car sans cette pas
sion, sans ce petit gram de folie et 
sans amitié, notre bénévolat n'aurait 
aucun sens, 

Alors retrouver les noms et les adres
ses ne fut pas simple_ Nous en avons 
certamement oubliés, qu'ils veuillent 
bien nous pardonner. AinSI , plus de 
300 mvitatlons ont été lancées et au 
hasard de ce samedi, vous êtes plus 
d'une centaine à nous avoir rendu 
visite, plus du tiers ... pas mal! 

Que dire de plus? Rien, sinon que 
nous espérons vous revoir très vite. 
Certains d'entre-vous nous onl donné 
rendez-vous pour le quarantième !, 
acceptons-en l'augure, 

En attendant. nous allons reprendre 
notre bâton de pèlerin, sur le métier 
nous allons remettre l'ouvrage et donc 
reprendre nos caméras pour témoi
gner." témoigner que notre commune 
est belle, qu'il fait bon y vivre, témoi· 
gner qu'elle est active, car cela aussi 
nous le savons, c'est grâce à cette 
activité, cette énergie déployée par 
les Verniolans que nous pouvons vous 
proposer chaque semaine de nou
veaux reportages. Pour cela aussi, 
merci! 

Pour terminer nous voulons exprimer 
notre gratitude à vous qui êtes venus 
et tous nos remerciements à vous 
qui n'avez pas pu vous déplacer et 
qui avez pris la peine d'envoyer des 
petits mots de « bons vœux., 

Et de toutes façons, rendez-vous 
mercredi à 20h ! 

Plus de photos sur notre site Internet: 
hUp'//www canal29 ch 
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Venez rejoindre l'Association des 

Septembre 2005, nous voilà repartit 
pour une cinquième année. Et oui, 
déjà cinq ans que notre association 
revît au sein du village. Malheureuse
ment nous allons devoir faire face au 
départ de certains de nos membres 
du Comité et ce, en raison notam
ment de la lin de la scolarité primaire 
de leurs propres enfants ou pour 
d'autres motifs plus personnels. 
Pour cette cinquième année d'acti
vité, notre Comité ne sera donc plus 
composé que de cinq personnes, ce 
qui devient malheureusement insuffi
sant au regard de l'ampleur de nos 
tâches. 

Nous saisissons donc cette occasion 
pour lancer un appel à tout parent 
susceptible d'être intéressé par notre 
Association et par les thèmes qui s'y 
traitent. Nous vous invitons à veni r ra 
rejoindre et nous prêter main forte 
afin que nous puissions poursuivre 
nos efforts à faire avancer certaines 

dynamiques. Le tout bien entendu 
dans une atmosphère conviviale et 
chaleu reuse au sein d'une équipe 
motivée et engagée. 

Nous vous rappelons que L'APEW 
regroupe les élèves des écoles de 
Poussy. Vernier Place, Ranches 1, 
Ranches 2 et Ranches 1 Village ce 
qui représente env. 700 élèves. 86 
familles font déjà partie de notre as
sociation. 

Une association de parents d'élèves 
(APE), à quoi ça sert nous direz

vous? 

Pour nous. une APE sert à faire enten
dre la voix des parents, créer des 

liens. faire vivre une école autrement. 
résoudre certa ins problèmes et mieux 
comprendre l'école d'aujourd'hui. 

Comme vous avez pu vous en rendre 
compte par vous-mêmes, notre Asso
ciation est particulièrement active 
dans de nombreux domaines et ces 
derniers ne manquent pas! Un exem
pie: qui n'a pas entendu parler du 
Pédibus dans notre village? Et bien 
c'est nous qui, il y a trois ans déjà, 
avons mis sur pied avec l'aide de la 
commune, ce bus pédestre pour ame
ner nos enfants à l'école en toute 
sécurité. 

Le Comité de l'APEVV se réunit envi
ron une fois par mois et la participa
tion active de ses membres est aussi 
requise lors de rendez-vous impor
tants tels que les promotions scolai
res, la Fête de l'Escalade ou encore 
lors de rencontres avec différentes 
instances communales. associatives 
ou autres. Nous organisons aussi des 
matinées bricolages pour les enfants 

des membres. 
Cela étant, la variété et la richesse des 

contacts humains, de même que le 
plaisir de • laire concrètement avan
cer les choses li. sont de vrais mo

teurs qUI nous motivent à poursuivre 
nos efforts. 

Si vous désirez pouvoi r vous rendre 
mieux compte de notre travail, nous 
vous Invitons à participer à notre pro
chaine assemblée générale, le mardi 
8 novembre 2005 à 19h30 à la 
buvette de l'école des Ranches. Dans 
la première partie, nous retracerons 
l 'année 2004/2005 et pour la 
deuxième partie, nous essayerons de 
vous donner des renseignements sur 
le projet de construction de la nou
velle école dans notre village avec 
peut-être la participation de Mme 
Buntschu, consei llère administrative. 

Nous nous réjou issons d'ores et déjà 
de vous y rencontrer nombreux et 
vous remercions pour votre participa
tion et votre soutien. 

Pour l'APEVV , 
Sébastien Ruffieux, président 
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10 ans du ,J'roupement int 
___ ~_L, .... tion paras col . 

Du 24 octobre au 4 novembre 2005, 
les enfants des actiVités surveillées 
des écoles de Vernier pourront fêter 
cet anniversaire, selon le programme 
ci·contre, en participant à l'opération 
itinérante mise sur pied à cette occa
sion par le GIAP (Groupement inter
communal pour l'animation parasco
laire). En effet. une roulotte silionne 
les quartiers elles communes depuis 
deux ans pour la mise sur pied de 
cette animation spécifique. 

Sous l'impulsion des responsables de 
secteur de Vernier, Mme Annelle 
Margand et M. Eric Branche, les ani
mateur-trices concerné-es se dépla
ceront avec leurs enfants dans les 
préaux respectifs et, entre 16h30 et 
18h, pourront s'adonner à des jeux 
inédits, créés pour la circonstance. 
Les parents seront invités à venir 

chercher exceptionnellement leur en
fant dans les lieux mentlonnês ci
dessous et auront l'occasion de dé
COUVrir cette animation particullere. 

De plus, afm d'associer les parents et 
la population à cet anniversaire, les 
Autorités municipales convient tou
tes et tous à un apéritif qui aura lieu 
à 17h30 dans chaque lieu où station· 
nera la roulotte. 
C'est aussi l'occasion pour le paras
colaire de remercier la commune pour 
son appui dans la mise sur pied d'ani
mations qui constituent l'un des outils 
de prévention au service de la popu
lation de Vernier. 

Pour le GIAP (service parascolaire) : 
Yves Oelieutraz 

Itél. No 022 309 08 20) 

Vente de uets d'occasion 

Comme chaque année, venez vendre 
ou acheter des jouets d'occaSion, jeux 
d'intérieur et d'extérieur, vélos, pous
settes, patins, livres, BD, Jeux de 
sociétés ... à la salle des Fêtes du 

Important: si vous ne connaissez 
pas le système (listes, étiquettes), 
appelez au 022 341 1836 afin de 
recevOir tous les renseignements 
nécessaires. Egalement disponibles 

Lignon le mardi 29 novembre 2005 sous www phosphorus chltroc 

de 14h à 20h 

La reception des articles se fera le 
lundi 28 novembre de 14h à 20h30. 
Le remboursement aura lieu mercredi 
30 novembre de 14h à 15h. 

Le 10% du prix de chaque article 
vendu sera retenu et offert à Canal 
29, télévision locale (et bénéVOle) 
de Vernier qui fête cette année ses 
30 ans. 

à Vernier 

AU PROGRAMME 

école des Ranches 
(pour Ranches et Vernier-Place) 
apéritif le 24 octobre à 17h30. 

école des Libellules 
(pour Aire, Libellules et lIgnon) 
apéritif le 27 octobre à 17h30. 

école de Balexert 
(pour 8alexert et Châtelaine) 
apéritif le 31 octobre à 17h30. 

école d'Avanchet·Salève 
(pour Jura et Saleve) 
apéritif le 3 novembre à 17h30. 

Concert 
Dimanche 30 octobre 2005 
à 18h au Temple du Lignon 

Ensembh Cordaven! 
Nadine Bacchetta, flû te traversière 
Isabelle Baltzinger-Anderegg, piano 
Bernard Baltzinger, réci tant 

UI 

Entrée libre· collecte 
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Association des locataires 

L'ALL vous convIe a son Assemblee 
Génerale ordinaIre, ouverte a tous les 
habitants de la Cité du lIgnon 

Avec en tre autres la participation de 
M. J-P. Garnier du Comité Central du 
Lignon, M. A. Faid, médiateur et d'un 
representant de l'Asloca. 

Mardi 22 novembre 2005 à 19h45 
aux Restaurants scolaires du lIgnon 
(situés au dessous de la Salle des 
Fêtes) 

Venez nous parler de vos preoccupa
tIOns ou nous apporter votre soutien 
ou vos idées. 

SI d'ores et déjà vous avez des points 
à inscme à l'ordre du jour, veuillez les 
communiquer par écrit à l'adresse 
sUivante ou nous téléphoner. 

Ordre du Jour: 

1. lecture et approbation du PV de 
l'AG du 10 juin 2004 

Salsa cubaine 

Salsa kids 

Danse orientale 

Tél. 079 623 87 54 

www.sa lseros-de-hoy.ch 

A Vern ier - ch. de l'Emeraude 

2. Rapport de la Presidente 
3. Rapport du TréSOrier 
4. Approbation des rapports 
5. Présentation des invités 
6. Rapport d'activités de l'All 
7. Réalisations et projets par 

M. J.-P. Garnier - CCL 
8. SécUrité dans la Cite, M. A. Fald 
9. Admissions, démissions 
10. Questions et propositions 
Il. Divers: (communiquer vos pro

posItIOns il la Présidente en dé
but de séance) 

Association des l ocatai res du Lignon 
Case Postale 32 
1219 LE LIGNON 
le Comité: 

Mme Gisèle Zanone, Présidente 
0227960551 
M. Yves Bétrisey, Vice-président 
0227985520 
M. Roland Moret, Trésorier 
022 796 60 35 

022341 0843 
Fax 022341 6772 
Natel 079 203 99 62 

2A, ch. du Sorbier - 1214 Vern ier 

Atelier : 
46, rue Virgin lo Malnatl - 1217 Meyrin 

Petites annonces 

à votre service gratuitement 

Fax au 022 306 06 21. 
Tél. au 022 306 06 22 ou 
e-mail : 
culture-j nformation@vernier.ch 

A ven:;:d:.:,re:.... _____ _ 

• Nissan Micra, automatique, 
1986, 127'000 km, rouge foncé, 
expertisée le 22.09.2004, 
CHF 1200.-. Tél. 079 4745981. 

• Vélo enfant (8-10 ans) de mar
que Corado, bleu, 18vit., en super 
état; ordinateur complet (écran et 
basel CHF 400. - cause double 
emploÎ; raller de marque Rossignol 
taille 43; Boots de surf (neufs) 
taille 43. Tél. 079 526 00 90. 

• Ut bb blanc excellent état, 
140x70cm, matelas et articles lits 
inclus, transformable lit enfant jus· 
qu'à 4 ans, CHF 150.-. Chaise 
haute bon état (transf. en petite 
charse avec table) CHF 50.-. 
Tél. 076 381 0301 ou 022 797 
50 48, laisser un message. 

lara Branchetti 
7, ch. des Coquelicots 
1214 Vernier 
022341 01 00 
Parking Carrefour 
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La paroisse protestante vous invite 

à IBh bénédiction de la fête et 
ouvert ure de tous les stands 

à 19h30 fondue, ass iettes froides 
au Carnatzet 

Jazz avec the Dld Tlmers de IBh à 
22h 

dès 9h café et crOissan ts au 
carnotzel ouverture du bric-à-brac et 
du marché aux légumes, fleurs et 
confitures 

dès Il h raclette au carnolzel 
à 14h ouverture de tous les stands. 

thés , cafés, patissenes 
il 19h30 spaghetti sauce pesta ou 

bolognaise 

à lOh cu lle petits et grands à la 
chapelle. Aubade mUSicale par les 
élèves de l'Avenir accordéoniste de 
Châtela ine 

à I l h ouverture des stands 
à 12h30 repas dominical. soupe de 

Les samaritains de Vernier 

En 1 week-end, un cours de 
sauveteurs (obligatOire pour le per

mis de conduire) 

Au prix de CHF 99.-
Le TeS rembourse CHF 35.- à ses 

membres 

Un cours «Urgence chez les 
petits enfants .. 

l e cours traitera des sujels sUIVants : 
mesures vi tales, maladies cou rantes, 
aCCidents, dialogue avec un pédiatre 

l es cours ont lieu au Bâtiment de la 
sécurité de Vern ier, via Monnet 3 à 
Vernier-Village 

Renseignements et inscriptions: 
tél. 022 827 37 57 du lundI au 
vendredi de 13h à 17h. 

Un don du sang à Vernier 
A l'école de Vernier-Place. raute de 
Vern ier 200 

courge , rôl ls a la broche, purée et 
petl ts-poi s1caroUes 

Clôture de la fête à 15h. 

Si vous avez des dons pour la vente 
du bric·à·brac lors de la fête, n'hési · 
tez pas à contacter Madame Danielle 
Gasser-Balle. au 022 341 07 19 ou 
079417 52 22 
Nous venons chez vous chercher les 
objets non encombra nts et bibelots 
rares, propres et vendables. 

Chœur de 
Vernier 
Direction : Diego Innocenzi 

Nous recherchons de nouvelles 
voix dans tous les registres 

Notre programme 2005-2006 : 
HOMMAGE A 

BENJAMIN BRITIEN 
Intégrale des motets avec orgue 

Répétitions: le jeudi SOif de 20h à 
22h à l'école des Ranches (route 
de Peney, Vernier) 

Si vous êtes intéressés, 
veuillez prendre contact avec : 
Madeleine Gasser 022 783 00 92 
ou Josselyne Estoppey 022 782 
5233 



Vernier 

Du mardi 25 au samedi 29 octobre 

sur tous 
les vins 

Excepté les Yins en action, les mousseux et champagnes ainsi queles Ylns ayant une teneur en alcool de plus de15% vol. 
Non cumulable avec le rabais de quantité de 10% accordé à partir de 6 bouteilles de 70ns cl achetées â. prix normal. non cumulable 
avec d'autres rabais. Coop ne vend pas de vin aux jeunes de moins de 161n5. 
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L'agenda automnal e rAhbl 

Vacances d'octobre, du lundi 17 
au vendredi 21 de 9h à 18h (sortie le 
jeudi 16) 

Mardi 25 oclobre. repas à midi au 
GIAP, école des Ranches 

Vendredi 28 octobre, 
repas à midi au cycle du Renard 
repas le soir à l'ABARC avec l'Alibi 

installation des stands dès 13h30, 
vente de 14h à 16h 

Du lundi au vendredi de 16h à 18h 
Jeudi 3, vendredi 4 et samedi 5 Tous les mercredis de 9h à 18h 

novembre, participatIOn au Vermer accueil libre avec repas (CHF 5.·) 
sur Rock 

Vendredi 4 novembre, sortie con· 022 .341 .04.08 ou 
cert au Vernier sur Rock de 19h à mq.vernier@fase .ch 
01h00 (sur inscription) 

Samedi 29 octobre, Troc de jouets Samedi 19 novembre. sortie kar· 
(école de Vernier.Place) ting (sur inscription) 

Swiss World Music Festival Vernier: 

Le bilan de cette première édition du 
Swiss World Music Festival de Ver· 
nier a été un véritable succès. Plus de 
25'000 spectacteurs ont répondu 
présent durant les 5 jours du festival. 

les orgamsateurs ainsi Que la com
mune de Vernier sont ravis du succès 
de cette édition, tout comme le public 
Qui a pu découvrir de nombreux grou
pes et formations venant des quatre 
coins de la planète! 

Nous vous donnons donc à tous ren
dez-vous pour la prochaine édition 
qui se déroulera du 6 au 10 septem

bre 2006. 

www.world -festival .ch 

Parmi les groupe invités, Witco Desperadoes, de Trimdad & Tobago, se sont prodUit 
le samedi 10 septembre 2005 à Vermer 



TRIBUNE DE GENlvE 

ieudi Sinsemilia 
3 DabVion Circus 

Zenzile 

Vend. Natalie Imbruglia 
+ 

Sam. louis Benignae 
5 0 Ruiz 


